

Monsieur le Préfet,

Depuis de nombreuses années, nous réclamons un gymnase à St Julien du Sault. Faute de terrain approprié, il n'a jamais été construit ! En effet, nos jeunes n'ont aucun local pour faire du sport, ce qui est indispensable pour occuper sainement notre jeunesse. Ce manque de structure manque cruellement à notre petite ville et freine la venue de nouveaux habitants.

Nous mêmes, retraités, adhérents à la MJC pour la pratique de gymnastique et yoga, sommes obligés de le faire dans des salles inappropriées et non aérées, dans des conditions d'hygiène minimales, ce qui décourage les bonnes volontés. De même, le centre aéré est vraiment minable, installé dans des locaux trop petits, mal conçus pour ce genre d'activité, le plus grave est qu'il jouxte un terrain agricole et nos petits enfants ne peuvent que respirer les engrais et pesticides de toutes sortes.

Il est vraiment indispensable que la construction de ces établissements se fassent le plus rapidement possible pour le bien de la population et l'évolution de Saint Julien du Sault.

Nous comptons sur votre bienveillance afin de nous permettre de vivre sainement dans notre petite ville.

Veillez agréer, Monsieur le Préfet, nos nos respectueux remerciements.

MC Charlois